
6 Pièces

310 m²

Réf. IGDJE26730032024

5 400 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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A  vendre  à  Sainte  Maxime  appartement  de  luxe  face  à  Saint  Tropez,

vue mer magnifique, face à la plage et à pied du centre ville, dans une

résidence sécurisée avec piscine et sa piscine privée et chauffée sur le

rooftop.Vendu  avec  une  grande  cave  de  30m²,  2  garages  pouvant

contenir  2  véhicules  chacun  et  un  parking  aérien.Situé  dans  le  plus

beau  projet  immobilier  réalisé  dans  la  baie  de  Saint-Tropez,  ce

Penthouse de 6 pièces de 310m² environ avec 2 terrasses et une vue

mer  magnifique  vous  propose  :  entrée,  très  grand  salon/séjour  de

122m² avec cuisine ouverte toute équipée et desservant une ...

For  sale  luxury  apartment  with  amazing  sea  view  in  Sainte  Maxime,  opposite  of

Saint  Tropez.  Five  bedroom  apartment  of  310m²  in  a  secured  residence  with

swimming  pool  and  its  own  privat  heated  pool  on  the  rooftop  by  248sqm  of

terrace.  Walking distance of  the  beach and center  of  Sainte  Maxime.  Sold  with  a

cellar  of  30m²  and  two  double  garages,  outdoor  parking.Situated  in  the  most

beautiful  development  in  the  Bay  of  Saint-Tropez,  this  6-room 310m² penthouse

with  2  terraces  and  magnificent  sea  views  comprises:  entrance  hall,  very  large

122m² lounge/living room with fully-equipped open-plan ...

IMMO COTE D'AZUR 

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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